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� 令和4年10⽉吉⽇

親愛なる皆さまへ
�

新ケミカル商事株式会社

� 代表取締役副社長�

拝啓

このコロナ騒ぎで外出もままならず、随分、ご無沙汰しています。お元気でしょうか。

� 私は、元気です。家族も元気です。
私の勤める会社、新ケミカル商事グループは2021年度コロナに加えウクライナ紛争で混乱

して不確実な中でも過去最高の経常利益（14.3億円）❶の⿊字を達成しました。中
期⽬標である「VISION―ｉ」の重要達成課題の最終年度経常利益が15億ですのでゴール

は⽬の前に⾒えています。

　それより、頼もしいのは、これも重要課題である「独自性あるSDGs」❷の取り組み
が進んでいることです。ハードルの⾼いSDGs⽬標へ、真正⾯から解決に全員が真摯に取り

組んでいる姿にこの会社のサステナブルを実感しています。

　然しながら、今の混乱の世の中を抜けた後の世界が気がかりであり、楽しみでもあります。

　環境対策を本格的に推進している鉄鋼メーカー /⽯油から脱却しようとしている化学メー

カーはすぐそこまで、�パラダイムシフト❸が迫っている現実を何とかチャンスに結び付
けたいと考えています。

　⼀度、今後❹についてお会いしてアドバイスを頂けないでしょうか。連絡をさせて下さい。
� 敬具

P.S.�私たち年代のエンターテイナー吉⽥拓郎の歌「元気です。」から引用♪

『どれだけ歩いたか考えるよりも しるべ無き明⽇に向かって進みたい』

時代が変わっても⽣き⽅は変わらないのでしょうか。私の今の⼼境です。

過去最高の経常利益

パラダイムシフト

独自性のあるSDGs

今後について

　2021年度は過去最高益の経常利益14.3億円を達成
しました。
　不安定な経済環境下、各部門が努力した結果、目標を
大幅に超過達成！中期ビジョン「VISION-i」（2021年～
2025年）の最終目標である経常利益15億円は達成目前！

パラダイムシフトとは
それまで当たり前だと考えられていたものの見方や考え
方、価値観が劇的に変化することを表した言葉です

新ケミカル商事は、パラダイムシフトに対応する為に、 
次の方策を実行しています。

✓SDGsの積極的な推進
✓働き方検討委員会の設置
✓DX推進委員会の設置

過去 
のパラダイムシフト

世界規模

地動説
宗教科学からの離脱

産業革命
農業経済が工業を中心とする社会へ

資本論
資本主義から社会主義へ

日本

明治維新
西洋文明文化の積極的受入

富国強兵
世界に伍する軍事力

戦後民主主義
欧米の思想の流入

当社は2022年度からSDGsの取り組みを業績査定項目
に導入しました。各事業部でもムーンショット目標を設
定し、独自性、かつ多様性のあるSDGsを目指しています。

今、経営で議論している「次期経営ビジョン」のイメージです。

今、わが社が進んでいる方向
中期VISION-i  2021～2025年

顔が見える会社
 ・儲かる力 ……… 経常利益 15億円
 ・耐えうる力 ……… 財務体質強化
 ・アピールする力 … SDGsの推進

〈SDGs導入の足取り〉
2020年 SDGs宣言
 SDGs社内コンペ実施　全社員による投票
2021年 年度計画方針で設定
 事業部単位で取り組み課題設定
 イノーベーション/地方創生/働き方
  推進中プロジェクト
  ・ケニア国でのPETボトル再資源化
  ・離島住民へ利便性提供
  ・能楽を通じて街の活性化
2022年 業績賞与査定項目に導入
  各事業部におけるSDGsの取り組みを評価

制度に

今から 
起こっているパラダイムシフト

地球環境問題
自然破壊への配慮が 
経営の必須事項

働き方改革
生産性向上には 

ライフワークバランスが必要

IT革命 / AI
労働者の知的水準の向上必至 

コロナ災禍
文明が発展しても 
人間は弱い動物

2023年以降の会社成長を考えて議論中
◎ビジネス領域に合わせてグループ会社を再編成
・製鉄 /化学…NCT ・建材…NC建材
・樹脂…NCT化学 ・加工…NCTフロンティア
・アグリ…みらいアグリ
◎女性管理職　・女性職場の創設
◎海外ビジネスの更なる展開

NCTグループ経常利益
課題解決策

目標

7.4 8.6
11.8

1514.3

2010 2019 2020 20252021

現状

ありたい
姿ムーンショット

各事業部がSDGs的な考え方で目標設定

パラダイム
シフト

CO2対策
の顕在化

金利政策
の変化
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NCTグループの皆様へ
　福島県のNCT四倉です。
　四倉運輸とマルシチ砕石販売が合併して、今年4月1日にNCT四倉としてスタートしました。コロナ災禍で皆様に会うことが出来ず残念ですが、東北の入り口として存在ある会社に成長を目指します。お手伝いできることがあれば何なりとお申し付け下さい。

　さて、この7月23、24、25日の3日間は相馬市で「相馬野馬追」祭りが開催されました。この2年間はコロナで自粛されていましたが、満を持して開催にこぎつけました。
　戦国武将の鎧兜を着けた若武者が馬に跨り、勇壮に神旗争奪戦を繰り広げます。その数、なんと400騎です。「日本ガンバレ、コロナに負けるな!」との雄たけびが聞こえる様です。
　来年は是非、見に来られませんか。
�

NCT四倉　社長　小野 浩（福島より）

少し疲れている皆様へ
わたくし、衛藤が大きな声で叫び

ます。

　元気にしていますか!　元気に
頑張りましょう!

何だか、コロナとかウクライナと
か銃撃事件とか暗いニュースが

満載な

昨今ですが世の中も人の人生も
流転、悪い時があれば必ず良い

時が来

ることは、確実ですよね。再び、
叫びます。

　近いうちに必ず良いことがある
!

私は、次のビジネスの為に、こ
のコロナの中、フィリピンへ行き

ました。

自ら進んで出張しました。大歓迎
されました。

足元の泥道だけ見るのではなく
、顔を上げて開けた空を見ること

が大切

であることを実感してきました。
その空には、

「攻め、そして攻め、更に攻め
」の姿勢こそ、

お前が進む道と書いている様な
気がしまし

た。

今からも元気一杯チャレンジして
いきます。

「元気は自身で作り出すもの！」
ビタミンパー

ソン的な存在であり続けます。

� みらいアグリ　社長　衛藤雅俊
� （福岡より）

元同僚へ
　最近の状況をお知らせします。　私は今、NC建材と言う会社の社長をしています。2度目の社長業で、
この会社は建材商品を販売会社しています。特に、日鉄グループとの
関係が強くて、有難いことに今までお付き合いして頂いた方々に協力
して貰っています。感謝です。業績は好調で昨年度は過去最高収益
を記録しました。幸運です。
　この仕事、結構楽しくて、家族14名で別府杉乃井ホテルで宿泊し
た時、同ホテルの建て替え工事ゼネコンがどこの会社か気になって、
現場を見に行きました。妻から『何をしているの？』と呆れられる始
末です。仕事への執念は相変わらずでしょ。　その私もこの6月で66歳になりました。66⇒ろくろく⇒緑 （々ろく
ろく）で、66歳は緑寿（ろくじゅ）と言うそうです。しかし、緑と言

うことはまだまだ若いとい
うことだと勝手に解釈して
います。本年も元気、本
気、根気の三気で頑張り
ます！　
　また、連絡します。ごき
げんよう。
� NC建材　社長　
� 金﨑研一�� （北九州より）

お世話になった
先輩に

　ふと、先輩の
顔が浮かんだの

で手紙を書いて
います。

　私は、今はNCTフロンティアと
言う会社の社長

をしています。

この会社は実に
面白くて、多彩

なビジネスを展
開しています。

樹脂の

加工製品・溶剤
のリサイクルな

どの基礎産業分
野、リゾートマ

リーン

設置、健康食品
、何でもありで

す。然も、広島
・三原・丹波・

大阪・

北九州・豊橋・
東京にオフィス

や工場があり、
忙しくて時間に

追われ

る毎日です。

　私も社長の立
場になり、先輩

の言われた「も
っと成長したけ

れば無

意識に存在する
現状維持機能を

意識し取り払う
ことこそ、自分

も企業

も元気で前進す
る。」が漸く、良

く分かったきま
した。確かに、「

やり

たい」と「やれ
た」の間の大き

な溝が、無意識
に現状維持を選

択して

いることがあり
、反省しきりで

す。とは言いな
がら、私の信条

はご存

じの様に常に前
進です。

悩みが少しでも
あるときは、ロ

ードバイクをブ
ッ飛ばせば、元

気百倍

に戻ります。相
変わらずですが

。

　先輩も身体に
気を付けてお過

ごしください。

 
NCTフロンティア

　社長　梁井浩一（
広島より）

京都を離れた友人へ
　お元気さんです。京都の灰孝本店です。
　この夏、京都では三年ぶりに祇園祭山鉾巡行が復活しました。新型コロナウイルスの影響で中止となった2020年以来、京都の人々が待ち望んでいた動く山鉾が復活。昨年まではいくつかの山や鉾を組み立て、試し曳きのみが行われ復活の願いを胸に山鉾を眺めていました。そしてようやく、京都の夏にあの活気とコンコンチキチンの音色が帰ってきました。
　祇園祭は元来、都に水害や疫病といった災いを引き起こす怨霊を鎮めるための「御霊会」が起源といわれています。山鉾巡行が祇園祭と思われているようですが、八坂神社から神輿を送って疫病退散を祈願したことが今日の祇園祭の原型なんです。

　「コンコンチキチン」のお囃子と
京都人の祭りへの情熱に元気をも
らいました。
　お体に気いつけて、また近いう
ちにお会いできたらうれしいです。
 灰孝本店　社長　山内一正 （京都より）

コロナ災禍渦中の
皆々様へ

　毎日、コロナ災
禍の中で、然も、

熱波の中、お疲れ
様です。

　特に、営業で外
回りをしている方

は、汗でハンカチ
が１枚では足りな

いほど、苦労して
いると思います。

特に、この時期の
マスクは煩わしく

、

息苦しいでしょう
。

　わが社だけでは
なく、お客様から

感染してしまった
ので訪問できない

とか、家族に感染
者が出て濃厚接触

者の為、しばらく
外出禁止になり

ましたと、毎日の
ように連絡が来る

状況になってしま
いました。残念な

状況に変わってし
まいましたね。お

客様との会食も何
時になることやら

、

困ったものです。

　私はと云えば、
誠に元気です。

　この暑さとコロ
ナ禍のストレス発

散目的で、週末は
プールに行ってい

ます。プールは塩
素殺菌されており

、感染者が出たと
いう報告はなさそ

うですので、思い
っきり泳いでいま

す。

　兎に角、全員揃
って、気軽に笑顔

で話

し合える時が必ず
来ます。その時ま

では、

自己管理を肝に銘
じましょう。我慢

という

のも成長の為の、
修行の一つでしょ

うか。

� NCT化学　正山 堯（東
京より）

懐かしい友へ

　私も家族も元気です。

　コロナがナカナカ終息しませんね。

　私が社長を務め会社も好調を維持していますが、しつこいコロナ様

のお陰で従業員の罹病者が増加しています。罹病者・待機者の仕事

をカバーしている従業員には感謝しかありません。

　こんな時、社長はどうすればよいか、神頼みです。毎朝、出勤前、

神⽥明神で会社と従業員の安寧を祈願することが⽇課となりました。

貴殿の周囲では如何でしょうか。

　私もそれなりの年齢となり、ふと、昔を懐かしむことが多くなりました。

　実は、我々の子供の頃すぐ近くにあった軍艦島が気になり、休⽇を使

って訪ねてみました。朽ち果てた姿でも凛とした美しさに感動しました。

　老兵は死なず、我 も々老いても斯くありたいと。

　近いうちに、⼀献傾けながらの頃の話でもしませんか。連絡します。

� 新ケミカル商事　社長　油嶋武晴（東京より）

国内パートナー会社より

「元気です！」
国内グループ会社の各代表から 元気を伝えたい相手へのお手紙



京MIYAKO_type 01
2023年頃 販売予定

京MIYAKO 
_type 02
2023年頃 販売予定

［京MIAYKO_type01］
有効成分「グリチルリチン酸ジカ
リウム」を添加。
お肌に優しいシルク、アカモクエ
キスを配合することにより保湿効
果を更に高めました。
β -グルカンを多く含む「ハナビラ
タケエキス」を配合しております。

［京MIAYKO_type02］
有効成分「イソプロピルメチルフェ
ノール」を添加。
お肌に優しいシルクと、「カキタン
ニン」も配合しました。
きめ細かく泡立ち、洗いあがりは
お肌がしっとりと潤います。



好热啊！酷暑难耐，除过蝉鸣之外，仿佛一切都停止

了。但是，我们是元气满满的。

今年，随着新冠疫情的扩大，数座城市也突然地被按

下了暂停键。生活上虽然十分的不方便，但是我们依

然乐观向上，通过邮件电话和微信等手段积极保持和

供应商的联系，保证了对海外客户的及时供货。在克

服困难中和供应商建立了更加深厚的友谊。

终于，我们通过不懈的努力和一定程度牺牲渡过了难

关。城市重新开放，商业和餐饮得以恢复，港口得以

正常运转。
炎热的夏季，约上好友享受烤肉的美味喝着啤酒或白

酒，看繁华依旧。

（日本語訳）
暑い日が続いていますね。蟬の声を除けば、すべて

が止まったような暑さです。でも、私たちはこの暑

さに負けず元気いっぱいです。

今年も、新型コロナの感染拡大に伴い、いくつかの

都市で突然、時が止まりました。生活する上では非

常に不便ですが、私達は依然として楽観的で、メー

ルや電話、ウィーチャットなどの手段を通じて積極的

にサプライヤーとの連絡を取り、海外の取引先への

迅速な納品対応を行いました。そして、困難を克服

する中でサプライヤーとより深い友情を築きました。

我々のたゆまぬ努力と少しの犠牲によって、私達は

ついに難関を乗り越えることができました。そして、

ロックダウンが解除され、商業と飲食業が回復し、

港も正常に機能するようになりました。

暑い夏、友人を誘って焼肉、ビール、白酒を楽しむ

など、生活も街の賑わいも昔のままです。

因為新冠疫情的緣故台日間還無法正常往來，在去年7 月新任的多田總經理的帶領下，除了每週進行視訊會議以外，如同本期所刊載的「NCT 台灣 MUSCCLE PLAN」的相關活動，朝向公司穩健獲利的目標努力奮鬥，每天都過得充實開心。現在也是台灣芒果盛產的季節。台灣的芒果主要是以露天種植的方式為主，在果實成長中充分沉浸在陽光的照拂，因此果實的甜味及香味都是最棒的，如果有機會來台灣的話請一定要品嘗看看。
在此也衷心盼望各位的蒞臨。

（日本語訳）
コロナ禍で日本との行き来がままならない状況ですが、昨年７月に総経理となった多田さんとコミュニケーション ( 毎週の Web ミーティング ) を取り、今期に掲げた「NCT 台湾 マッスルプラン」を行い、安定した黒字化体質を目指し奮闘中で、毎日がとても楽しいです。

今、台湾はアップルマンゴーの季節です。台湾のマンゴーは露地栽培で、たっぷりとお日様の光を浴びてすくすく育ち、たくさんの実をつけ、濃厚な甘さも香りも最高です。台湾へお越しの際には是非ご賞味下さいませ。
皆さまの台湾へのお越しを心よりお待ちしております。

It has been a tough situation when the pandemic 

started. Thankfully, I managed to keep busy with 

different kinds of hobbies. I had more time to 

explore my creative side. I started doing miniature 

DIY dollhouses, garden sheds,etc. It is tedious to 

do but very much satisfying once it has been 

completed.
In addition to this, I am also doing some volunteer 

work with shelters that helps stray animals. The 

shelter that I am volunteering in has been doing 

this project called “T,N,R” which means Trap, 

Neuter and Release. Our goal is to lessen breeding 

among stray dogs and cats. 

I do hope everyone is doing well and has already 

been vaccinated. Take care and have a great day 

ahead.

（日本語訳）
パンデミックで、非常に多くの制限がありましたが、

ありがたいことに、さまざまな趣味で忙しく過ごす

ことができ、自分自身と向き合う時間が増えました。

ミニチュア DIY ドールハウス、ガーデン シェッドな

どを始めました。大変ですが、完成した時の達成感

は格別です。
これに加えて、野良動物を助けるシェルターでボラ

ンティア活動も行っています。私がボランティアを

しているシェルターは「T、N、R」と呼ばれるプロ

ジェクトを行っています。これはトラップ、去勢、

リリースを意味します。私たちの目標は、野良犬や

野良猫の繁殖を減らすことです。みんなが元気で、

予防接種を受けられることを願っています。気をつ

けて、素晴らしい一日をお過ごしください。

It has been hard and difficult time since Covid -19 happening since 2020. The lifestyle has changed and will need to adapt to it!During the lock down period, I frequently tidy up my house to keep it clean and hygiene. At the space time, I learnt some cooking skill from You-tube platform to enhance my hobbies. But not every time will deliver the expected taste or appearance. Yeah that is the challenging part of learning. When our Government allow us to go out from lock down, I went fishing with my friend once a week to relax and enjoy fresh air if nature. The pandemic up and down, very much affected our customers buying decision and that also affected us too. Under such situation ever seen, it has been tough situation for us to overcome with patience and hard work. We hope these situation can get over soon and to get back on track to perform our duties to maximum our business strength. We sincerely hope and wish everyone is doing well. Do take care and have a great day!

（日本語訳）
2020 年から Covid-19 が発生して以来、大変な時期がありました。それに適した新しいライフスタイルが必要です！

ロックダウン期間中、私はきれいな家を保つために、頻繁に片づけをしました。また、暇なとき、You-tube から料理のレシピを増やし、趣味を充実させました。しかし、いつも期待通りの味や見た目ができるわけではありません。ええ、新しく学ぶことはとても難しいです。ロックダウンが解除されたとき、私は友人と週に一度釣りに行き、リラックスして自然の新鮮な空気を楽しみました。 パンデミックの浮き沈みは、お客様の購入決定に大きな影響を与え、それは私たちにも影響を与えました。このような状況が一刻も早く収束し、事業力を最大限に発揮し、本来の業務を遂行できるよう、願っています。皆様のご無事を心よりお祈り申し上げます。お元気で、素晴らしい一日をお過ごしください！

各位 , 好耐冇見。

世界各地在 Covid19 疫情下 , 相信大家這幾年在整體

的經濟環境及生活上受到不同程度影響都有很深的感

受。 
我記得有一段時間疫情情況比較嚴重時 , 香港感染人

數不停上昇 , 而且情況還影響到不同生活用品之物流

運送 , 香港的所有超市竟然出現貨架空空的 , 而且沒

有新鮮蔬菜及水果供應。 真的不敢想像有生之年可

以見到此情況 !
New Chemi 香港各同事在疫情下需要安排在家工作 , 

在出名比較細的單位內一邊工作 , 一邊與家人爭吵下

仍然能夠專業 , 準時完成手頭上的工作。真的非常感

謝各位在疫情下提供的支援及協助。

現在日本及其他國家已開始不同程度逐步開放入境 , 

希望很快能夠可以在香港見面 !

（日本語訳）
日本のみなさん、ご無沙汰しています。

Covid19 が世界中に蔓延する中、近年、経済活動全体

と生活が様々な影響を受けていることは誰もが深く感

じていると思います。

流行の状況が深刻で、香港の感染者数も増え続け、日

用品の物流や配送にも影響を与えた時期もありました。

香港のすべてのスーパーマーケットの棚は空っぽで、

新鮮な野菜や果物の供給はありませんでした。 私の人

生でこれを目のあたりにするなんて想像もできません

でした。
新ケミ香港のみんなは、流行中に在宅勤務を余儀なく

されることになりました。家族が家にいながら、狭い

空間で仕事をしなければならない環境のなかでも予定

通りに仕事を完了することができました。その間のみ

んなの協力と支え合いに本当に感謝しています。

現在、日本やその他の国は徐々に入国を開始し始めて

います。香港で早く会えることを願っています !

from

Malaysia

fromSingapore

from
Hongkong

from
Taiwan

from
China

NCP Hongkong

彭さん（NCT Taiwan）

NCT Shanghai

Yanさん（NCT Malaysia）

Kohさん（NCT Global）

海外パートナーから「元気です！」
新ケミカル商事グループの海外拠点から日本の皆さんへのメッセージ



企画部　陳（淑清）さん
コロナ感染の恐怖より、郷愁によるストレスにより気になって
います。
このストレスを解消するために、SNS を活用して、頻繁に家
族や旧友と触れ合うほか、いままで自炊しなかった料理を挑
戦し始めました。中華料理向けの食材や調味料、キッチンツー
ルを調達してきて、料理が得意な親友の指導を受けながら
作って、出来上がった作品を SNS に投稿するのが新しい趣
味となりました。

大阪営業部　矢田さん

今年1月に受診した健康診断結果が芳し

くなく（γ値、中性脂肪値、体重増加等）、

思い切って自宅での飲酒を辞める事に。

体重も増えていたので、時間のある時は

通勤の最寄り駅の２駅前で降りて歩くよ

うにしました。10,000歩を目標に体重は

3月頃から約3kg減に。嫁からは見た目

は変化ないと言われていますが、めげずに

継続していきたいと思います。

九州営業部　
大分オフィス　後村さん
新型コロナの影響で、趣味のマリン
スポーツやスノボに行く機会も減り、
引籠り気味なっていたこともあり、新
たな趣味としてパワースポットを巡
りながらの御朱印集めを始めました。
御朱印帳も購入し、御朱印集めの達
成感と初めての場所に訪れるワクワ
ク感を感じ、パワー充電しながら、
コロナなんかに負けず、元気に過ご
しています。

みらいアグリ　
戸井さん

私の今の楽し
みは主人と共

通の趣味で

あるゴルフで
す。平日は週

に１－２回練

習場で練習。
週末はコース

でラウンドで

す。ラウンド
中はこの猛暑

の中でもカー

トには乗らず
歩いています

。最近では就

職したばかり
の子供がゴル

フを始め家

族での共通の
話題ができ会

話も増え一

緒に出掛ける
ことも増えま

した。我が家

ではゴルフの
おかげで健康

が維持でき

家庭円満なの
かなと思って

います。
樹脂営業部 北海道オ

フィス 島田さん

健康の為に活動量
計を使い始めてから

意識的に運動する
生

活へと変わりました
。

当初は１万歩が目標
でしたが、現在の目

標は2万歩。

特に早朝の活動は人
や車が少なく道路や

空間を独占している

気分になりとても爽
快です。

雨にもマケズ、風に
もマケズ、コロナに

もマケズ、私は元気

です！

管理部　峰島さん

先日仕事終わりに帰
宅したら家族が増え

ていました。

じっと見つめられて
頭が追いつかず、母

に「ぬいぐるみ？」
と聞いていました。

生後4か月のトイ・
プードルで名前はロ

イです。ワクチンの
接種が先日終わり、

伸び放題の毛をカッ
トしたらもうすぐお

散歩デビューです。

コロナに気をつけ、
元気に一緒にお散歩

したいと思います。

NCTフロンティア　中崎さん
昨年１０月より広島駅北口、広島テレビビル事務所へ勤務となりました。当時は新型コロナウイルスの第５波真っ只中であり、特に広島県の対応は厳しいものでありました。現在はコロナと共存すべく感染予防はしっかりと取りほぼ通常に戻りつつあります。

私も折角の広島であり、人数制限もなくなり、また本年は非常にチケットが取りやすいので、好きなカープのため元気いっぱいスタジアムへ応援に行っています。

炭素材営業部 衣浦コークスセンター
田中さん

病気療養中の母の介護が始まりました。母は昼夜通
して、酸素吸入しております。そんな母の入浴介助
見守りに、毎日奮闘しております。

風邪をひくだけでアウト！　

あらゆる感染症が命取りに…

コロナになんて、負けられない‼
家族共々、もちろん私自身、毎日健康、元気を
心がけて生活してます。

家族の協力で乗り切ります。

君津・機材営業
部 富津ガスセ

ンター

村上さん

巣籠で家庭
菜園を始め

ました。

今年の夏野
菜は、胡瓜

・トマト・
ゴーヤは食

べきれない
ほど

収穫できま
した。

茄子・オク
ラ・ピーマ

ンはイマイ
チでした。

無農薬でや
っているの

で、害虫と
病気との戦

いです。

葉っぱは穴
だらけ、曲

がった胡瓜
、傷だらけ

の茄子、実
割れ

したトマト
、いびつな

形のピーマ
ン。

けれども孫
と一緒に収

穫すると、
とても喜ん

でくれます
。

この笑顔を
見ているだ

けで、やっ
てよかった

と感じてい
ます。

管理部　堀川
さん

社会人にな
って運動す

る機会が無

く、何か運
動不足を解

消できるも
の

はないか調
べていた所

、“ジョギン

クの1.4倍
のカロリー

消費できる
。

初心者でも
始めやすい

”につられ
て

ボルダリン
グを始めま

した。毎回
、

次の日とそ
の次の日位

まで筋肉痛
に

なりますが
、のんびり

と続けてい
こ

うかと思い
ます。

私は元気です！
コロナなんかに負けな

い。
社員たちも元気に

過ごしています
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